



Subag Humas dan TU
BPK Pwk. Prov. Sulawesi Tengah

Tahun :

2	0	1	7
---	---	---	---

Bulan :

1	2	3	4	5	✓	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	✓	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Entitas :

Provinsi	✓	alu	Donggala	Tolitoli	Buol	Sigi	Morowali Utara	Parigi Moutong	Poso	Morowali	Tojo Una-una	Banggai	Banggai Kepulauan	Banggai Laut
----------	---	-----	----------	----------	------	------	-------------------	-------------------	------	----------	-----------------	---------	----------------------	-----------------

Congratulation BPS

"Hasil audit dan penilaian BPK terhadap laporan keuangan suatu Lembaga/Institusi Pemerintahan menggambarkan kondisi yang riil terjadi pada suatu lembaga/institusi dan bukan akal-akalan. Baik dan buruknya hasil penilaian BPK melalui audit yang dilakukan tergantung dari kualitas pelaporan keuangan yang dipaparkan oleh suatu Lembaga/Institusi. Oleh karenanya Prudikal yang di berikan oleh BPK terhadap suatu Lembaga/Institusi benar-benar atas dasar objektivitas bukan subjektivitas.

SEBAGAI salah satu institusi pemerintahan yang baru baru ini menerima raih WTP (Wajar Tanpa Pengecualian) dalam laporan keuangan tahun 2016 dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia seperti yang dilumir oleh BPS (Bulan Pusat Statistik Sulteng via facebook "humas bps sulteng" edisi 26 mei 2017 yang lalu. BPS tentunya sangat berbahagia dengan capaian tersebut, karena dengan penghargaan ini membuktikan bahwa institusi BPS disiplin dan cakup dalam pengelolaan administrasi keuangan pemerintah. Capaian ini tentunya dapat

menandakan memacu kinerja BPS yang saat ini sedang mengimplementasikan salah satu program pemerintah yaitu Reformasi Birokrasi (RB) atau perubahan pola pikir (Mind Set) dan perilaku (Culture Set) Aparatur Sipil Negara (ASN) menuju terwujudnya birokrasi yang bersih dan akuntabel, efektif dan efisien serta memiliki jiwa melayani publik.

Di BPS pelaksanaan Reformasi Birokrasi diuraikan dalam program Statcap Cerdas (Statistical Capacity Building Change and Reform for The Development of Statistic) yang berfungsi sebagai booster (penyaring, pendorong), yaitu program transformasi, reformasi dan modernisasi BPS yang mempunyai tujuan yakni: perbaiki kualitas data, peningkatan efisiensi dalam penyelenggaraan kegiatan. Statistik melalui penerapan ICT, perbaikan pengelolaan SDM dan penguatan kelembagaan BPS itu sendiri. Menurut John Kotter dalam bukunya "Heart of Change" 70 % transformasi yang pernah dilakukan gagal karena adanya menggunakan Kepala Hati. Pemimpin yang berhasil dalam melakukan transformasi adalah mereka yang melibatkan aspek hati. Bukan hal yang mudah tentunya, semudah

menyatakan tetapi pelaksanaan Reformasi Birokrasi dituntut lembaga pemerintah apalagi BPS yang punya tanggung jawab besar terhadap penyelesaian data yang diperlukan oleh pemerintah untuk perencanaan dan evaluasi pembangunan di Indonesia, dibutuhkan leadership yang baik dari seorang pemimpin yang selalu menggunakan Kepala dan Hati dalam kepemimpinan. Implikasinya tujuan Reformasi Birokrasi ini dapat tercapai. Tugas seorang pemimpin disamping dapat menjadi panutan dalam bertindak dan berperilaku, juga diharapkan dapat merangsang semangat perubahan yang dapat merubah mental aparatur yang selama ini terbelah dengan Zona Nyaman (Comfort Zone), menjadi kreatif dan berkinerja serta berfikirkan luar biasa (Out of The Box), yang salah satunya tentu dapat membuat institusi maju dan modern serta dapat mengkreasi perkembangan zaman. Kemudian pegawai-pegawai dengan semangat teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK) yang canggih yang saat ini dipunyai oleh BPS sangat berperan besar dalam pelaksanaan Reformasi Birokrasi yang di telah dilaksanakannya

Oleh : Mohamad Rivani*)

BPS di manapun ia bertugas. Nilai-nilai ini itu antara lain adalah Profesional, Integritas dan Amanah yang tertuang dalam 7 (tujuh) perilaku utama insan BPS dan selalu diamalkan oleh seluruh jajaran BPS dalam menjalankan tugas-tugas kesehariannya dalam rangka pengabdian kepada institusi BPS, bangsa dan negara tercinta.

Penghargaan WTP dalam laporan keuangan BPS oleh BPK RI adalah buah dari hasil kerja keras dan pencapaian yang luar biasa oleh seluruh jajaran BPS diseluruh Indonesia. Tak lupa Kepala BPS RI Dr Subaryanto mengucapkan terima kasih dan berpesan agar WTP yang di raih BPS dapat terus di pertahankan pada tahun-tahun berikutnya.

Selamat kepada seluruh jajaran BPS di seluruh Indonesia, penghargaan WTP ini adalah wujud dari manifestasi kerja keras dan doa bersama seluruh insan BPS Tanah Air yang rela berkorban waktu, tenaga dan pikirannya demi kemajuan serta kejayaan BPS tercinta ini, semoga harapan menjadikan BPS sebagai institusi pemerintah yang berkelas dunia (World Class Institution) dapat segera terwujud. Ingatlah dipundak BPS Kejayaan dan Pembangunan bangsa ini dititipkan. Bravo BPS... Dengan Data Kita Jaya...